

Fecha 30.01.2012	Sección La Capital	Página 35
---------------------	-----------------------	--------------

PIDE LA CDH PROTEGER A DEFENSORES DE GARANTÍAS

En 2011 se perpetraron 66 agresiones en contra de defensores de **derechos humanos** a escala nacional, de los cuales 18 fueron amenazas y 15 homicidios, **informó** la Comisión de **Derechos Humanos** del Distrito Federal en un comunicado. Ante el creciente número de agresiones, respecto de 2010, el organismo hizo un llamado a las autoridades competentes a realizar acciones eficaces para proteger a quienes defienden los **derechos humanos**, pues son las defensoras quienes corren mayor riesgo de sufrir determinado tipo de violencia y abusos "basados en su sexo", además de que más de 98 por ciento de los ataques se mantienen en la impunidad. En el caso del Distrito Federal, **informó** que junto con la Asamblea Legislativa, el Tribunal Superior de Justicia, la PGJDF y la SSPDF, promueve un mecanismo de protección no sólo para los defensores de garantías fundamentales, sino con quienes ejercen el derecho de la **libertad** de expresión.

